

MUNICIPALIDAD DEL SANTA ENTREGÓ PESCADO A FAMILIAS DE BAJOS RECURSOS EN A.H. SANTO DOMINGO

Personal de la Oficina de Participación Vecinal, en un trabajo coordinado con el Muelle Municipal realizó la entrega de pescado a nuestros vecinos del asentamiento humano Santo Domingo, en Chimbote.

Portando sus bolsas y recipientes, los vecinos de este lugar realizaron su cola para recibir el recurso marino, el cual es muy beneficioso para el organismo, al contener gran cantidad de proteínas.

Al respecto, jefa de la Oficina de Participación Vecinal, Giuliana Castro Ávila manifestó que con la donación de estos recursos hidrobiológicos se espera incentivar el hábito del consumo de pescado y permitirá disminuir la desnutrición en los menores. "Hay que reconocer que con la entrega de alimento a estas familias, muchos de ellos de bajos recursos, podemos contribuir en algo en su alimentación diario", anotó.

Castro Ávila, informó que en esta oportunidad se dispuso la entrega de 10 cubetas de pescado y anunció que se gestionará el pedido ante Produce y Muelle Municipal para seguir atendiendo a las familias en los diferentes pueblos de la ciudad.





